

„Sub Aqua Club Luxembourg“

## Ein neuer Technikraum für den SACL



Photo: F.A.

Der Tauchsportclub der Stadt Luxemburg, mit 140 Mitgliedern größter Tauchclub des Landes und am 21.

April 1961 gegründet, kam nicht umhin mit dem Abriss des alten Bonneweger Hallenbades seinen Tech-

nikraum in das neue Schwimmbad zu verlegen. Dort findet außerdem zweimal pro Woche das Flossentrai-

ning statt, jeweils montags und donnerstags von 20.30 bis 22 Uhr.

Dank der guten Zusammenarbeit mit dem „Service des Sports“ der Stadt Luxemburg verlief der Umzug reibungslos, so dass der SACL nun in seinem neuen, hellen und geräumigen Technikraum im Untergeschoss des neuen Bonneweger Hallenbades einziehen konnte.

Um den politischen Verantwortlichen der Stadt für ihre Unterstützung zu danken, hatte Claude Leniger, Präsident des SACL, Anfang der Woche zu einer Einweihungsfeier eingeladen. Anwesend waren u.a. Sportschöffin Anne Brasseur, Alex Goergen (Chef des „Service des Sports“ der Stadt Luxemburg) und der Verantwortliche des Bonneweger Hallenbades.

Nachdem der Präsident einige Dankesworte an die Anwesenden gerichtet hatte, lud er zu einem Rundgang durch den bestens mit Tauchmaterial ausgestatteten Technikraum ein. Nicht weniger als 15 komplette Tauchausrüstungen stehen des Mitgliedern des Clubs zur Verfügung, ein leistungsfähiger Kompressor erlaubt überdies das Füllen der Flaschen in Rekordzeit.